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COMITÉ-CONSEIL 
Compte rendu de la réunion tenue le 15 décembre 2017 

Pavillon Jean-Charles-Bonenfant, salle 3144, 13 h 30 
 
MEMBRES ORDRE DU JOUR 

 
Présents : 
Bonneau, Marc-André 
Cardita, Angelo 
Coulombe, Denis 
Dano, Marie-Laure 
Deslauriers-Varin, Nadine 
Fortier, Anne-Marie 
Ghaouti, Loubna, directrice 
Lafleur, Claude 
Lefrançois, Louis 
Lessard, Julie 
Mellouli, Sehl 
Normand, Sylvio 
Ollevier, Thierry, president 
Roy, Francis 
Tapp, Diane 
 
Se sont excusés : 
Aider, Mohammed 
Beaulieu, Alain 
Biron, Éric 
Kavanagh, Éric 
Moreno-Sala, Maria-Teresa 
Nadeau, Christine 
Rajotte-Soucy, Gaël 
 
Invitée d’office : 
Roy, Sonia, secrétaire 
 
Invités :  
Bouchard, Joë  
Dufour, Richard 
Dupont, Myriam 
Pelletier, Normand 
Raja, Aladin 
St-Louis, Chantal 
Zavala-Mora, Daniela 

1. Adoption de l’ordre du jour 

2. Adoption du compte rendu du 21 avril 2017 

3. Planification stratégique de la Bibliothèque 2018-2022 

3.1 Démarche de planification stratégique 

3.2 Bilan de la planification stratégique 2013-2017 

3,3 Tendances dans les bibliothèques universitaires 

3,4 Ateliers d’échanges en sous-groupes et plénières 

3.5 Conclusion 

4. Divers 

5. Prochaine réunion : 9 février 2018 
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1. Adoption de l’ordre du jour 

M. Ollevier souhaite la bienvenue à tous et présente les nouveaux membres du Comité : Angelo Cardita (Faculté 

de théologie et sciences religieuses) et Sehl Mellouli (Faculté des sciences de l’administration). M. Ollevier présente 

l’ordre du jour à l’assemblée. L’adoption est proposée par Mme Deslauriers-Varin appuyée par M. Roy et unanime.  

2. Adoption du compte rendu du 21 avril 2017 

Le président demande à l’assemblée si le compte rendu de la réunion du 21 avril 2017 convient. M. Bonneau 

demande l’ajout de son nom parmi les personnes présentes. L’adoption du compte rendu modifié est proposée par 

M. Lafleur, appuyée par M. Bonneau. L’adoption est unanime. 

3. Planification stratégique de la Bibliothèque 2018-2022 

M. Ollevier effectue une brève mise en contexte de l’exercice d’élaboration de la planification stratégique de la 

Bibliothèque. Il présente le déroulement de la séance et la démarche de consultation en cours. Il souligne que c’est 

une opportunité de faire participer un maximum d’acteurs, les employés de la Bibliothèque, les gestionnaires, les 

membres du Comité-conseil ainsi que la communauté universitaire par le sondage Ithaka.  

3.1 Démarche de planification stratégique 

Loubna Ghaouti informe les membres du Comité de la démarche entreprise, en lien avec le projet de planification 

stratégique institutionnelle « Ensemble l’UL 2022 », elle présente la structure de gouvernance du projet et fait part 

de l’échéancier jusqu’au dévoilement de la planification stratégique de la Bibliothèque en mai prochain. 

Chantal St-Louis, directrice des services-conseils et des collections, présente la démarche de consultation destinée 

aux employés de la Bibliothèque, différentes rencontres d’échanges, des mini sondages ainsi que des groupes de 

discussion destinés à sonder le personnel de la Bibliothèque.  

3.2 Bilan de la planification stratégique 2013-2017 

Aladin Raja, analyste d’affaires, présente le bilan de la planification stratégique de la Bibliothèque 2013-2017. Voir 

annexe 1. 

3,3 Tendances dans les bibliothèques universitaires 

Myriam Dupont, bibliothécaire-évaluation continue, présente les premiers constats qui ressortent des travaux du 

groupe de travail sur les tendances dans les bibliothèques universitaires créé pour soutenir les travaux de la 

planification stratégique Voir annexe 1. 
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3,4 Ateliers d’échanges en sous-groupes et plénières 

Loubna Ghaouti introduit les principaux objectifs de l’atelier : 

 Entendre les membres sur leur opinion sur les actions, à court et à moyen terme, que la Bibliothèque 

pourrait entreprendre afin de faire une différence pour les facultés aujourd’hui et dans le futur. 

 Dégager les idées les plus prometteuses afin d’alimenter l’élaboration de la nouvelle planification 

stratégique de la Bibliothèque.  

Globalement les commentaires des membres ont clairement souligné les principales forces de la Bibliothèque, 

entre autres l’aménagement du 2e, 4e et 5e étage, la qualité des collections, le soutien accru à la recherche, 

l’importance du rôle des bibliothécaires-conseils et leurs compétences… Ont été soulevé aussi des opportunités 

que la Bibliothèque devrait mieux saisir, par exemple, la poursuite du réaménagement des espaces (notamment 

au Vachon) un espace café, une meilleure intégration et compréhension du rôle des bibliothécaires dans les 

facultés, la visibilité et la promotion des services offerts, les services de veille personnalisée, la numérisation des 

collections, la formation aux compétences informationnelles et bien d’autres. 

Les bibliothécaires disciplinaires ont été invités afin d’animer les échanges autour des tables. Ils ont pris note des 

discussions et recueilli les commentaires qui seront compilés et ajoutés au rapport final. 

3.5 Conclusion 

Loubna Ghaouti informe les membres du Comité-conseil qu’ils recevront un mini sondage destiné à faire part de 

leur satisfaction générale à l’égard de la rencontre. Les prochaines réunions concerneront également la 

planification stratégique, celle de février sera axée sur la mission et les valeurs, en avril sera présentée une 

ébauche de la planification stratégique afin de recueillir les commentaires. M. Ollevier insiste sur la nécessité de 

ce brassage d’idées entre les disciplines et remercie les membres de leur participation. 

4. Divers 

Rien à signaler 

5. Prochaine réunion : 9 février 2018 

 

DOCUMENTS AFFÉRENTS : 
Planification stratégique 2018-2022  

Rédaction du compte rendu : 
Sonia Roy, 25 août 2017 

 


